
始终把服务摆在第一位
形成助企服务强大合力

荥阳市领导深入企业开展“万人助万企”调研

本报讯 近日，荥阳市委书记
杨金军带领荥阳市科工信局、公安
局等相关单位负责人调研“万人助万
企”活动。

在中原利达铁路轨道技术发展有
限公司、郑州轨道交通装备基地配套企
业产业园，杨金军与企业负责人座谈交
流，听取相关情况汇报，详细了解企业、
园区发展情况和生产经营中遇到的问
题困难。

杨金军提出，开展“万人助万企”活
动，是省委、省政府作出的重大决策部
署，荥阳全市上下务必要提高站位、统
一思想，进一步优化营商环境，完善服
务长效机制，搭建政企沟通桥梁，帮助
企业解决当前最盼望、最急于解决的现
实问题，激发企业内生动力和创新创造

活力，凝聚起助力企业又好又快发展的
强大合力。

杨金军强调，企业是经济的“脊
梁”，是社会发展的主体。各相关部门
要始终把服务摆在第一位，深入企业调
研，精准把脉企业需求，列出清单，建立
台账，科学制定帮扶措施。要强化协调
对接，立足各自职责，成立专班，完善推
进机制，形成上下联动、部门协作的强
大工作合力，真正把助企服务做到企业
“心坎”上。要持续优化营商环境，在落
实政策、要素保障、简化程序上下功
夫。要进一步解放思想、更新观念，加
大招商引资工作力度，招强引优，做精
做实主导产业，为荥阳高质量发展提供
有力支撑。
荥阳时报 王焱楠

本报讯 近日，荥阳市市长王效光
带领荥阳市科工信局、人社局等单位
负责人深入“万人助万企”活动分包企
业进行调研。

在荥阳市羽丰通讯电缆制造有限
公司光纤光缆生产线建设项目、郑州
中车四方轨道车辆有限公司，王效光
与企业负责人座谈交流，了解企业生
产经营情况，倾听企业诉求，着力为企
业解难题、促发展，鼓励企业主动融入
新发展格局，积极开拓市场，持续优化
产品结构，为荥阳经济高质量发展做出
新贡献。

王效光提出，开展“万人助万企”活
动，是省委、省政府立足全省工作大局
作出的重要决策。各单位要把项目建
设作为经济工作主抓手，以扎实开展
“万人助万企”活动为契机，躬身入

局、履责于行、主动作为，帮助企业解
决问题，提高项目建设速度，增强企
业发展信心，推动荥阳市经济发展提
质提速。

王效光强调，各单位要深入企业
精准对接、高效服务，真心实意为企
业纾困解难，真正把企业获得感、满
意度作为评价标尺，切实解决好企
业面临的突出问题和瓶颈制约。要
综合施策、因企制宜，针对企业不同
类型、不同发展阶段，采取针对性帮
扶措施，与企业家同心同力，推动
经济高质量发展。企业要牢固树
立主体意识，担起主体责任，积极
建立现代企业制度，强化企业科学
管理，不断增强企业内生动力和发
展活力。
荥阳时报 王利雅

本报讯 为提升服务企业水平，抓
好“万人助万企”工作落实，近日，荥阳
市政协主席牛健深入郑州瑞龙制药股
份有限公司、郑州市神龙泵业有限公
司、郑州市飞龙实业有限公司、郑州新
农村蔬菜食品有限公司，开展服务企
业走访调研活动。

牛健先后与企业负责人进行座
谈，详细了解企业在当前生产经营
中遇到的困难和发展中存在的问
题，征求企业对优化营商环境的意
见和建议。在郑州市神龙泵业有限
公司，牛健就企业的技改项目进展
情况进行了深入了解，督促企业要

严格执行项目标准，确保进度和质
量，争取做到早日投产、早日发挥效
益支撑作用。

牛健提出，“万人助万企”活动是
省委、省政府作出的重要决策部署，
也是持续优化营商环境、培育和激发
市场主体活力的有力抓手。对企业
反映的问题，要及时汇总梳理，尽最
大努力协调解决，切实为企业发展做
好服务。切实帮助企业解难纾困，激
发各市场主体内在活力和潜力，帮助
企业全面提高质量管理水平，不断增
强市场竞争力。
荥阳时报 朱培远 通讯员 王婷

本报讯 近日，荥阳市委常委、
组织部长曾厚宏带领荥阳市“万人
助万企”第七工作组成员到河南通
达重工科技有限公司、郑州金辉新
能源电子材料有限公司走访调研。

曾厚宏分别参观了企业的工作车
间，听取企业详细介绍了自身的生产
情况、职工安全生产操作情况、生产

工艺等，并及时了解企业所在行业的
发展前景及面对的困难，充分挖掘企
业存在的问题及需要的支持。

曾厚宏希望荥阳市索河街道积极
响应“万人助万企”的号召，抢抓发展机
遇，共创优良的经济运行局面。
荥阳时报 王利雅
通讯员 赵璐滢 朱玉杰
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荥阳召开“万人助万企”、高质量发展制造业、高水平扩大对外开放
暨招商引资工作推进会

办实事解难题 激发企业发展活力
本报讯 近日，荥阳市召开“万人助万

企”、高质量发展制造业、高水平扩大对外
开放暨招商引资工作推进会。

郑州市“万人助万企”第三工作组组长
陈传建，荥阳市领导杨金军、岳伟、李献武、
王峰、张宏伟、万玛多杰等出席会议。

会上，荥阳市副市长胡晓林对高质量
发展制造业、高水平扩大对外开放暨招商
引资工作进行了安排部署，宣读了《荥阳
市“万人助万企”活动实施方案》。荥阳
市委常委、统战部长岳伟宣读了《中共荥
阳市委荥阳市人民政府关于 2020年度荥
阳市对外开放招商引资工作先进单位和
先进个人的通报》《中共荥阳市委荥阳市
人民政府关于 2020年度荥阳市制造业高
质量发展工作先进单位和先进个人的通
报》。荥阳市自然资源和规划局、市商务
局、市科工信局、市纪委监委相关负责人
围绕“万人助万企”、高质量发展制造业、

高水平扩大对外开放和招商引资工作做
了表态发言。

陈传建从提升站位、务实重干、严格要
求三方面为荥阳市“万人助万企”活动进行
了指导。

荥阳市委书记杨金军要求，一要把握
形势，坚定信心。各级各部门要提高政治
站位，把“万人助万企”活动当成政治任务
来抓，按照省、郑州市工作部署要求，坚持
结果导向，把问题解决率和企业满意率作
为衡量活动成效的重要指标，切实把企业
当前最盼望、最急于解决的现实问题解决
好，持续提振企业发展信心，激发企业活
力。要把“万人助万企”作为锻炼干部、考
察干部、使用干部的平台，通过“万人助万
企”“六场硬仗”“六大行动”等重大工作来
锻炼干部、考察干部、发现干部、使用干部，
形成鲜明的工作导向、用人导向。助企
干部要自我加压，主动加强学习和实践，

着力提高抓经济工作、抓产业发展、抓项
目建设的能力，真正融入企业，真正沉下
身去，下硬功、出良策、抓落实，推动解决
问题。二要抓住重点，全力攻坚。各级
各部门要牢固树立“发展靠产业、产业靠
项目、项目靠招商、招商靠环境、环境靠
作风”的理念，坚定不移抓园区、抓招
商、上项目、促发展，为实现郑州西部新
城高质量发展提供强大支撑。要抓好
平台建设，把适应各种经济形态成长发
展的平台做大；要加大主导产业、传统
产业、战略性新兴产业、现代服务业的
服务力度，把服务企业做实；要加快推
进项目开工进度，做好项目入库、谋划
储备、要素保障等工作，把项目建设做
牢；要压实招商责任、完善重点项目专
班推进机制、推动以商招商，把招商引
资做大；要大力加强诚信荥阳建设，持
续提升政务服务水平，构建亲清新型政

商关系，把营商环境做优。三要进一步
加强领导，狠抓落实。各级各部门要加
强协调配合，强化大局意识、配合意识、
服务意识，多补台、多协作，少扯皮、少
推诿。助企干部要下沉一线、组团服
务，认真践行“一线工作法”，及时发现工
作推进中遇到的困难和问题，及早采取
有针对性的举措予以解决。要严格督查
考核，建立问题分层分类化解办理机制、
问题清单销号督办机制、“一企业一联
系”服务包保机制和考评奖惩机制，确保
活动取得实实在在的成效。

杨金军强调，荥阳全市上下要按照省、
郑州市的决策部署迅速行动，扎扎实实帮
助企业化解发展难题，全力破解企业发展
堵点、痛点问题，真正把优化营商环境落实
在各个岗位、各个环节，不断开创荥阳经济
社会高质量发展新局面。
荥阳时报 王焱楠

精准对接 高效服务 真心实意
为企业纾困解难

切实帮助企业解难纾困 激发内在活力和潜力

抢抓发展机遇 共创优良经济运行局面

提升站位 行动在先 务求实效

本报讯 近日，荥阳市人大常委会
副主任许其明、荥阳市总工会主席
李向亭走进高山镇企业和在建项目
进行调研，与企业负责人、职工代表进
行座谈，鼓励企业积极适应“双循环”发
展新格局，主动对接全市正在开展的
“万人助万企”活动，敢于提出生产经营
当中存在的困难和问题。

郑州超凡自控阀门有限公司产
值、税收年均增速均能达到 20%，是高
山镇亩均税收最高企业，但用地已成

为企业发展的瓶颈。许其明提出，高
山镇一定要提升站位，行动在先，务
求实效，对标荥阳市“万人助万企”活
动的整体部署，聚焦企业发展过程中
存在的重点、难点、堵点、痛点问题，
坚持问题导向、目标导向和结果导
向，强化细化落实，争取高山镇为全
市经济企稳向好持续健康发展做出更
大贡献。
荥阳时报 朱培远
通讯员 曲明辉 王粮森


